

MESSE À VILLE-SAINT-JACQUES

par Pierre MAURY

À l'occasion de la Saint-Jacques, et à l'initiative du Pôle missionnaire de Montereau, les associations AFPSJC et Paris-Sens-Vézelay avaient répondu présentes.

Onze participants, dont trois membres de l'AFPSJC, se sont retrouvés à la gare de Thomery pour parcourir ensemble une partie de l'étape de la voie Senonensis jusqu'à Ville-Saint-Jacques. Quinze kilomètres furent ainsi avalés dans la bonne humeur, portés par l'esprit si particulier du chemin de Compostelle.

Après un repas tiré du sac à l'écluse d'Écuelle, nous avons été chaleureusement accueillis à Ville-Saint-Jacques par Jean-Baptiste (le mari d'Hélène) du Pôle missionnaire de Montereau, qui nous attendait avec des boissons fraîches et des prunes de son jardin.

Un rendez-vous fut fixé pour le lendemain, dimanche, à Ville-Saint-Jacques. Nous nous sommes retrouvés pour assister à la messe avant de reprendre la marche en direction de La Brosse-Montceau.

Ville-Saint-Jacques constitue une étape importante : elle marque la fin de cette portion régionale et représente un lieu de rassemblement pour les pèlerins avant de poursuivre plus au sud vers La Brosse-Montceau puis Sens, afin de rejoindre la suite de l'itinéraire*.

**Traditionnellement, après Ville-Saint-Jacques, le chemin se poursuit vers Sens, puis Joigny, Auxerre, et enfin Vézelay, conformément aux guides de la Via Senonensis complète*

Programme proposé

Samedi 26 juillet 2025 une rando de 15 km :

Gare de Thomery → Ville-Saint-Jacques : départ à 11 h au niveau du parking. Pique nique tiré du sac.

Dimanche 27 juillet 2025

Messe à 9h30 à l'église de Ville-Saint-Jacques. Après la messe départ pour continuer le chemin Paris-Sens Vézelay en direction de La Brosse-Montceau (10km).

Repas tiré du sac à Noisy- Rudignon.

Tous nos chaleureux remerciements à François.



A l'année prochaine

